



かかりつけ湯で伊豆ウエルネス構築 短大(三島)・宮川幸司准教授

目の前に富士山を望む三島校舎。そこから南に位置する伊豆半島が宮川静岡県が県東部で展開する「ファルマバレー・ブリッジ」など、そのうちの一つが、「高齢者の運動特性評価と支援研究」に取り組んでいる。

この研究は、高齢者の運動特性評価と支援研究で、主に温泉を軸に「健康増進・疾患克服」と「県民の経済基盤確立」の両面で世界に発信する研究開発を進

みの前に富士山を望むロジェクト(富士山麓先端健康産業集積プロジェクト)。がんセンターや温泉を軸に「健康増進・疾患克服」と「県民の経済基盤確立」の両面で世界に発信する研究開発を進

めおり、多岐にわたる領域で産業界と大学が深く連携している。

同准教授はその一つの「健康・温泉」をキーワードにした観光の分野で研究を進めている。中心テーマは「かかりつけ医ならぬ「かかりつけ湯」。

ストレスが多い現代人に伊豆の温泉で心身の健康を取り戻してもらおうといふもの。

「かかりつけ湯」を選定の「かかりつけ湯」事業を推進するのは「NPO法人伊豆地域振興研究所」(理事長・佐藤三武朗国際関係学部長)で、多い。「かかりつけ湯」は

日本の地域貢献活動がそのまま研究につながってい

るこれから観光のキーワードのひとつは「健

康」になるでしょう」と語る。

伊豆には良質な温泉がた伊豆の魅力を再発見・再構築することがリピータ

ー」を再生することになる。

同時に「ファルマバレー」の構想の下に、ウエルネス

柱「温泉を活用した健康プログラム」や平日利用で割安な料金

で観光業が大きく発展し

た高度経済成長期、豪華

下田までの50の旅館や木けんらんたる非日常の旅

を再生することになる。

同時に「ファルマバレー」の構想の下に、ウエルネス

柱「温泉を活用した健康プログラム」や平日利用で割安な料金

で観光業が大きく発展